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もりたん通信 ～第４０号～ 
平成３０年７月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

嫁さんに頼まれタンスを２階から１階へ･･･ （西淀川営業所・松下真司） 

こんにちは、松下真司です。この間、断捨離にハマっている嫁さんから、タンスを

２階から１階へ下ろしてほしいとのことで、それを試みたのですが、幅が問題で下ろ

せず、「引越し業者に頼もうか？捨てようか？」と言われたので捨てるのであれば、

真っ二つに切断し１階へ下ろしてからそれを引っ付けました。すると「すごい！こん

なことが出来るんや！」と絶賛されました。ふだんあまり褒められることがないの

で、少し嬉しかった１日でした。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆１０年後のバトンタッチに向けて・・・◆ 
こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第４０号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、私は３７歳のときに社長に就任し、ちょうど今年で丸１０年なのですが、 

実は、１０年後には社長を引退するつもりでいます。１０年後の５７歳で社長を 

引退し、６０歳までの３年間でバトンを渡していこうと。そのために、次世代の 

幹部の人材育成を、今からやっていこうということで、最近、大きな取り組みを 

ひとつ始めました。それは新たな｢人事評価制度づくり｣です。 

これまでも人事評価制度はありました。社労士さんと作ったものなのですが、挨拶から身だし

なみから、あれもこれもと評価項目に入れていった結果、その数は５０～６０個にもなってしまい

ました。さらに、５段階評価にした結果、直属の上司なり、リーダーが部下の点数をつけるときに

無難な３点ばかりつけるようになってしまいました。これに疑問を感じていた中で、先日、新しい

人事評価制度を作る、（株）あしたのチームという会社さんとご縁があり、この会社が考えた評価

制度であれば、リーダー育成にも大いに繋がると思い、さっそく導入することに決めました。 

こちらの人事評価制度は（細かくはいっしょに作るのですが）まず、評価項目が５０～６０個もあ

りません。３～５個だけ。会社の方針を踏まえ、各リーダーがそれぞれの部下に対し、これをやっ

てほしい、ここを伸ばしてほしいという評価項目を決めます。それを四半期ごとに評価。５段階評

価ではなく、４段階、もしくは６段階と、できているかどうかがはっきりわかるものです。各個人が

少し背伸びをしたら達成できるような目標を決め、評価項目にします。 

一番大変なのはリーダーです。個別に評価項目を作り、運用していくわけですから、部下との 

コミュニケーションが取れていなければ成り立ちません。言ってしまえばリーダーが

部下を自分の子を育てるように付きっきりになるわけですから、力はつきます。 

この新たな人事評価制度を７、８、９月で仮導入し、１０月１日に正式導入します。

１０年後に向けて、いまからいろいろと手を打っていきます。 
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土鍋を褒めてやりたいです。 （本社・細川直昭） 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

手術代より驚いたのは・・・ （西営業所・千田雅之） 

新たなヒーロー津田君 （本社・上村元亮） 

大手国産ウィスキーは・・・ （西営業所・京谷貴朗） 

こんにちは、上村元亮です。先日、太平洋本社倉庫で頑張っている津田君がトライ

アスロンに挑戦するという事で本社メンバーで応援に行ってきました。会場の大阪城

公園に到着するとかなり大規模な大会で驚きました。トライアスロンに参加する 

だけでもすごいと思いますが、お城のお堀の池を泳ぐスイムに始まりバイク、ランと 

懸命に頑張っている津田君の姿に胸が熱くなりました。見事ゴールに戻ってきた津田

君にお疲れ様の声をかけながら、新たなヒーローの誕生に心躍らせる私でした。 

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。5/15 に衝撃的なニュースが･･･。サントリー

の白州 12 年と響 17 年が休売となります。2 月頃に酒屋やバー等酒販関係への 

通達はあったのですが、正式発表された途端オークションやネット市場での価格 

が定価の 3 倍以上に大爆発。それに引きずられる形で休売しない銘柄まで高騰。

酒屋の店頭には山崎、白州、響は影も無く、ネットでは高値取引。投資対象になっ

ています。大手国産ウィスキーは面白くない方向へ進んでしまいました。 

こんにちは、千田雅之です。先日、奈良の某病院に父のお見舞いに行ってきまし

た。私の父はそこの病院だけで今回で合計５回目の手術ですっかり病院でもおなじ

みの患者。身内ではありますがよくそんなに手術代が払えるなと驚いております。 

ただ、もっと驚いた事はそこの病院が増棟されてから行くのが今回初めてで、 

院内の広さが３倍になり、きれいなのにも驚きましたが、院内食堂にタニタ食堂、カ

フェにはドトールが入っており、設備の充実ぶりに、ただただ驚くばかりでした。 

こんにちは、細川直昭です。先日、太平洋の数人と新メンバーとで六甲山に登山

に行ってきました。登山と言っても距離はありますが勾配もきつくないハイキングの

ような感覚で楽しめるコースでした。事前からワクワクが止まらず、山頂で鍋を 

しようと計画し、土鍋を背負ってあがりました。結果、大成功ですごく楽しかったの 

ですが、帰ってみると細川家で代々使い込まれていた土鍋が真っ二つに割れてい

ました。最後にいい仕事をして大往生したので、土鍋を褒めてやりたいです。 


